

Projet tableau de bord

Feuille de liaison

n° 3

Merci à tout ceux d'entre-vous qui ont rentré des données cette année et on espère vous voir encore plus nombreux l'an prochain...

La prochaine extraction aura lieu vers le mois de mars, puis à chaque début d'année civile.

1. Présentation des résultats

La présentation des résultats aura lieu :

- Pour les bruxellois à **Bruxelles le 23 janvier** de 9h00 à 17h00
à l'auberge de jeunesse Jacques Brel
Rue de la Sablonnière, 30 - 1000 Bruxelles
- Pour les wallons à **Namur le 1^{er} février** de 9h00 à 17h00
à l'auberge de jeunesse Félicien Rops
Av. Félicien Rops, 8 - 5000 Namur

Nous vous présenterons le rapport d'activités et d'analyses, l'avancement des démarches concernant l'éthique et le consentement des patient et nous travaillerons en ateliers, d'une part sur les résultats d'analyses et d'autre part sur le recueil des données et l'encodage. Chacun recevra à cette occasion les données propres à sa MM/ASI.

Inscription avant le 12 janvier (nécessaire pour préparer les ateliers).
Contact : Marie Marganne

2. Charte

Une proposition de charte a été envoyée au comité d'éthique de la Fédération et à des experts juridiques pour avis. Cette proposition de charte définit les engagements à prendre

par la Fédération et les ASI/MM pour garantir au patient le respect de ses droits et pour assurer que les données recueillies sont de qualité et sont traitées avec le soin et la compétence nécessaires

Nous l'adapterons en fonction des réponses et remarques que nous recevrons, puis nous avons l'intention de vous la présenter au séminaire et de vous l'envoyer, pour que vous puissiez également donner votre avis.

3. Information du patient

L'information du patient est nécessaire et importante, il s'agit de lui dire clairement ses droits et de l'informer de l'usage qui est fait de ses données, pourquoi on en a besoin et en quoi cela peut être intéressant pour lui et pour tous les patients des MM/ASI.

Nous pensons également que cette information concernant les données qui sont transmises à la Fédération peut être mise à profit pour conscientiser les patients de manière plus générale à toutes les données qui sont collectées à gauche et à droite et les informer de leurs droits par rapport à l'utilisation de ces données.

Certains d'entre-vous ont déjà mis en place des initiatives de ce genre, nous souhaitons recueillir le plus d'exemples possible de ce qui existe déjà dans les équipes pour informer les patients, ceci nous permettra de rassembler des conseils, des propositions à l'usage de l'ensemble des MM/ASI.

Une annonce a déjà été insérée dans le news et nous a permis de recevoir une réponse, si vous avez d'autres expériences de ce type, merci de nous en faire part.

Contact : Marie Marganne

4. Maisons médicales à l'acte

Le 3 octobre a eu lieu à Namur une réunion à laquelle ont participé quelques MM/ASI à l'acte. Les MM/ASI travaillant à l'acte trouveront ci-joint un compte-rendu de cette réunion. D'autres seront prévues cette année pour avancer sur les difficultés qui leur sont spécifiques.

5. Formations

Des formations vont être mises en place l'an prochain en fonction des besoins rencontrés.

Par ailleurs, pour ceux d'entre-vous qui utilisent Pricare et sont intéressés par une formation permettant de traiter soi-même ses propres données dans Access, nous vous informons que l'Espace promotion santé organise, en collaboration avec Figac, une formation sur ce thème. « Séminaire Pricare ? C'est en Access » pour plus d'information visitez le site de la Fédération www.maisonmedicale.org ou contactez Yves Gosselain à la Fédération.

Pour toute information concernant le projet tableau de bord :

Marie Marganne :

marie.marganne@fmm.be

02 / 501 60 14